

# Servicio de Salud compra dos chulengos para Hospital de Porvenir

Los programas de Mejoramiento del Entorno Laboral (Mel) buscan favorecer el bienestar biospsicosocial de las personas que trabajan en salud a través de desarrollo de proyectos participativos orientados al mejoramiento de su vida laboral y de las condiciones físicas y materiales de sus ambientes laborales. En este contexto, desde el Hospital de Porvenir estimaron que la mejora no iba por otra cosa sino por dos chulengos, evaluados en \$200.000, que serán financiados por el Servicio de Salud.

A modo de historia, en 2019 durante las manifestaciones en el marco del estallido social, en Porvenir el quincho del hospital fue incendiado. Era un pequeño, pero renovado inmueble que se ubicaba a un costado del área residencial del antiguo centro de salud. Para la causa penal no se pudieron esclarecer motivos, ni tampoco atribuirle autoría a persona alguna por parte de la Fiscalía.

“El fuego se llevó las historias y tras él se pueden observar los rostros tristes del esfuerzo de años de funcionarios más antiguos, algunos ya jubilados pero lo sintieron de igual manera, quienes dejaron todo por construirlo, que juntaron peso a peso y más que eso los recuerdos de fechas importantes celebradas allí, hoy la tristeza nos inunda, 22 años reducidos en minutos”, fueron parte de las declaraciones que emitieron funcionarios en las redes sociales del Hospital de Porvenir.

De este modo, y preparándose para las fiestas de septiembre, se determinó que existía disponibilidad presupuestaria para comprar dos chulengos, de \$100.000 cada uno, a la Constructora Las Tinajas, de Rafael Núñez Berríos. Es de esperar que la inversión dé lugar a futuros nuevos encuentros en torno a la parrilla, dado que la entrega será a partir de 5 días desde aceptada la orden de compra.